

En Limache se reúnen emprendedores de 16 comunas de la región de valparaíso

En función de reactivar el turismo local y el comercio, la Municipalidad de Limache ha organizado la "Expo Manos de Región", feria que congrega a 50 emprendedores, artesanos y creadores provenientes de 16 comunas de la Región de Valparaíso.

La iniciativa es inédita y se realiza por primera en la zona gracias a la asociatividad entre los municipios participantes, entre ellos los de Olmué, Viña del Mar, Puchuncaví, Valparaíso, Hijuelas, Concón, Quillota, Quintero, entre otros.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





En esa línea, el alcalde de Limache, Daniel Morales, explicó: "Como municipio lo que hicimos fue abrir un espacio a comerciantes, artesanos y creadores, y poder difundir lo que cada comuna hace, con un concepto de identidad propia, con un sello propio. Lo que hoy día estamos haciendo es generar un espacio colaborativo entre municipios, ya que todas las invitaciones se canalizaron a través de las distintas oficinas de emprendimiento y fomento productivo, que permitió que nos pudieran enviar emprendedores. Esta feria apunta a un aspecto colaborativo y que transforme a los municipios en activadores de la economía local y regional".

Artesanos, dulceros, diseñadores, orfebres, libreros, cerveceros artesanales, joyeros, alfareros, talladores de madera y recicladores ofrecen a los vecinos y visitantes una serie de productos, en su mayoría exclusivos, confeccionados por ellos, e identitarios de sus comunas.



Uno de los expositores que más ha provocado alegría y recuerdos en los visitantes es Patricio Delgado, quien representa al gremio de fabricantes de los tradicionales dulces de La Ligua. "Agradecemos la invitación del alcalde (Daniel Morales). Es una muy buena iniciativa y esperamos que otras ciudades lo repliquen porque es una muy buena alternativa para la economía local, sobre todo para los emprendedores (...) considerando en como está la economía, darle la oportunidad a los emprendedores locales es darnos una mano", dijo el



En Limache se reúnen emprendedores de 16 comunas de la región de valparaíso

dulcero.

Otro de los emprendimientos que ha llamado la atención es Devaser, que confecciona a mano adornos a través de la técnica Tiffany, que data del siglo XIX y que consiste en la unión de piezas cortadas por finas láminas de cobre pegadas al canto del vidrio. Al respecto, la fundadora de esta pyme, la viñamarina Dannysa Montaña, comentó: "Esta empresa se creó a partir del vidrio que no se utiliza en Chile, que no se recicla, que es el vidrio de los ventanales y los espejos rotos. Nosotros creamos terrarios, cuadros botánicos y vitrales".

Luego de ser inaugurada, cientos de vecinos y visitantes nacionales y extranjeros recorrieron la feria, quedando sorprendidos por la exclusividad de los productos y por presenciar la elaboración de los mismos al interior de los stands.

Así lo manifestó Adriana Grandoli, turista argentina: "Nos sorprendimos con esta exposición tan hermosa, donde los artesanos y productores ofrecen sus productos. Hemos hablado con muchos de ellos y nos ha encantado cada cuestión y como los construyen. Estamos muy contentas de estar aquí".

La "Expo Manos de Región", que es una de las tantas actividades y eventos que ha preparado la Municipalidad de Limache para la temporada estival, estará abierta a todo público hasta este domingo 8 enero en el Parque Brasil -comuna de Limache-, de 12:00 a 20:00 horas.

y tú, ¿qué opinas?